

Déplacements en Argentine

Buenos Aires comporte un service important de métro et d'autobus et les taxis y sont nombreux. Les déplacements à l'extérieur de la ville peuvent se faire par train, avion, autocar ou automobile.

Hôtels

Les principaux hôtels de Buenos Aires sont, en ordre décroissant de prix et de qualité : le Sheraton, le Panamericano, le Libertador, le Plaza, le Claridge, le Lancaster, le Bisonte, le De las Americas, le Regente Palace, le Crillion, le Dora.

Règlements douaniers

Les articles suivants peuvent être librement importés en Argentine, de façon temporaire : appareils photographiques, ciné-caméras, projecteurs individuels et familiaux, jumelles, machines à écrire portatives, magnétophones, postes de radio, téléviseurs portatifs, équipement sportif et tous les articles, en quantité raisonnable, que tout voyageur transporte normalement et destinés à son usage personnel.

Santé et sécurité personnelle

Vous trouverez à Buenos Aires des médecins, des dentistes et des spécialistes compétents. Cette ville ne comporte aucun danger particulier pour la santé, par conséquent, il n'y a pas lieu de prendre des précautions spéciales. L'eau du robinet peut être bue sans risque. Pour entrer en Argentine, il n'est pas nécessaire de se faire vacciner. Les provinces septentrionales de l'Argentine présentent cependant des risques de malaria de septembre à mai. Comme les exigences en matière de santé peuvent changer, les voyageurs devraient se procurer les tout derniers renseignements à ce sujet.

Les voyages à l'étranger peuvent accroître des risques de sécurité personnelle. La nature des risques encourus varie selon les endroits et selon les moments.

De façon générale, les villes argentines sont considérées comme présentant relativement peu de danger et se comparent aux villes nord-américaines de même grandeur. Néanmoins, les gens d'affaires en déplacement à l'étranger devraient faire preuve de jugement et de bon sens.